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Leio nos jornais que o governo lançou o Concurso Nacional Unificado, com 
6.640 vagas para nível médio e superior. Ótimo que o governo faça concursos, 
ótimo que eles sejam unificados, mas por que tantas vagas de uma só vez? 

Concursos públicos devem ser anuais e para cada carreira, dado um número total 
de servidores considerado correto em cada carreira, o governo deve dividir esse 
número por 30 e teremos o número de vagas a serem abertas a cada ano.   

Dividir por 30 dado o pressuposto que o servidor público permanecerá cerca de 
30 anos na carreira. Como foram suspensos concursos em anos anteriores, é 
razoável que se multiplique por dois ou por três o resultado dessa fórmula. Não 
mais. 

O ideal é termos em cada carreira os servidores distribuídos homogeneamente 
por idade. E que os jovens saibam que vai haver concursos todos os anos. Com a 
abertura de tantas vagas de uma só vez, eles não terão esta oportunidade.  

Por que, repito, tantas vagas? No caso de Gestão Governamental e 
Administração Pública, temos 1.748 vagas. Fazer um concurso para admitir 
tantos gestores de uma só vez é absurdo. 

Creio que governo está confundindo o número de “vagas” na carreira como um 
todo com o número de “vagas” que decide abrir no concurso. Ou então que eu 
entendi errado, e que as vagas anunciadas serão abertas parceladamente. 


